
一 般 質 問 発 言 通 告 表

向日市議会 平成２３年第１回定例会

平成２３年３月４日

質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
向 政 ２ １

辻 山 久 和

１ ＪＲ向日町駅バリアフリー化について

２ ヤミ手当の返還等について

３ 水道料金値下げ条例について

４ 図書館、資料館等のボランティア等について

２
向 陽 ク ラ ブ

磯 野 勝

１ 北野台地内雨水貯留槽問題について

２ 長岡宮跡朝堂院公園の位置づけについて

３
新 政 ２ １

永 井 照 人

１ はり湖池周辺の緑地および勝山公園周辺緑地の今後に

ついて

２ 本市の教育について

４
民 主 党 議 員 団

中 村 栄 仁

１ 公共施設の省エネルギーの取り組みについて

２ 保育所について

５
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ ＪＲ向日町駅のバリアフリー化ほったらかしについて

２ キリンビール工場跡地にイオンが進出することによる

諸問題について

３ 食の安全を脅かすなどのＴＰＰに参加反対こそ市民の

願いであることについて

４ 一人暮らし高齢者の家賃補助拡充等について

６
公 明 党 議 員 団

冨 安 輝 雄
１ 久嶋市政２期目の総括について

７ 野 田 隆 喜

１ 北野台地内雨水貯留槽について

２ 違法な給与の支給等について

３ 平成１９年の不祥事について

４ 生活保護事業について

５ 財政運営について

８
向 政 ２ １

西 川 克 巳

１ 公共施設の課題について

２ 競輪場の問題について

３ 身障者用専用駐車場について



９
向 陽 ク ラ ブ

冨 田 均

１ 北野台貯留槽改修について

２ 教育全般の基本的認識について

１０
新 政 ２ １

小 山 市 次

１ 水道料金の適正化について

２ 北野地区の雨水貯留槽問題について

１１
日本共産党議員団

中 島 鉄太郎

１ 消費税増税論議の見解について

２ 住宅リフォーム助成制度創設について

３ 石田川２号雨水幹線前田地下道下Ｈ鋼残存について

４ 防災について

１２
公 明 党 議 員 団

長 尾 美矢子

１ 国民健康保険証のカード化について

２ 支えあう地域社会づくりについて

３ きめ細やかな福祉サービスについて

１３ 飛鳥井 佳 子

１ 四たび、ビン・缶等の分別ステーションの改善につい

て

２ 正しい市民活動センターをつくることについて

３ いつになったら男女共同参画センターができるのかに

ついて

４ 高齢者の仕事づくりと広報の改善について

５ おにぎり給食や中学校給食を実現したり、廃止された

空地のままの外環用地等を自然公園や子どもの遊び場

にすることについて

１４
向 政 ２ １

小 野 哲

１ 教育行政の課題について

２ 福祉諸施策について

１５
向 陽 ク ラ ブ

太 田 秀 明

１ 石田川２号幹線築造工事に関する損害額負担について

２ 北野台地内雨水貯留槽問題について

１６
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 「子ども・子育て新システム」と市の対応について

２ 少人数学級をすすめるなど学びの環境をよくすること

について

３ 地域の要望について

１７
日本共産党議員団

大 橋 満

１ 「地域主権改革」という意味について

２ 市長選挙に民主党の推薦を受けられることについて

３ 向日市民の暮らしの根本的な利益を守る共産党議員団

の活動に対する市長の見解について

４ 市民の願いをまとめた共産党議員団の予算要望を府や

国へ提出してもらいたいことについて

５ 市民の願いに基づく今後の市政展望について



１８
日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 市内巡回バスを走らせることについて

２ 市小規模公共工事等希望者登録制度を創設することに

ついて

１９
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ 市民不在の住宅開発行政を改めることについて

２ 北野台雨水貯留槽改修工事に関わる件について

３ 競輪場廃止による雇用の確保と市民の要望について

２０
日本共産党議員団

北 林 重 男

１ 要支援者を保険外にし、在宅生活を困難にする介護保

険改悪案について

２ 大幅な保険料値上げにつながる国保事業の広域化につ

いて

３ 後期高齢者医療制度のさらなる延長について

２１
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ 府営水道料金の値下げを生かし、ただちに、市水道料

金を値下げしてもらうことについて

２ 市民の要望について


